

ON Y ÉTAIT: Notre association au Salon RH Suisse

En octobre, le salon RH réunissait 154 exposants et plus de 2700 visiteurs à Palexpo, et bien entendu l'Arfor était de la partie.

L'occasion d'un moment de partage et de convivialité avec les acteurs du monde de la formation et des RH. La représentation de notre association et la prise en compte des inscriptions de nouveaux membres ont été assurées par les nombreuses «bonnes âmes de l'Arfor» venues, durant quelques heures, animer le stand et répondre avec compétence aux interrogations du public.

Un public avide d'en savoir plus sur le monde romand de la formation, tant sur ses exigences que ses opportunités. Un public qui avait aussi, cette année, la possibilité de s'initier au minigolf sur le stand et ainsi de gagner des bons utilisables lors d'ateliers: une bonne partie de détente!

D'ores et déjà, je vous donne rendez-vous au salon RH Suisse, les 4 et 5 octobre 2017.



Martin Déglon

Président de l'Arfor
martin.deglon@arfor.ch

